
第２回豊明市高齢者福祉計画策定・推進委員会議事要旨 

 

１ 日 時 令和２年２月２０日（木）午後２時 

２ 場 所 豊明市商工会館イベントホール 

３ あいさつ（健康福祉部長） 

４ 議題及び議事概要 

（１）第７期高齢者福祉計画・介護保険事業計画の進捗状況について 

   上記議題について、 

・第７期高齢者福祉計画・介護保険事業計画の実施状況（資料１） 

     ・令和２年度整備分豊明市地域密着型サービス整備事業者の候補

者の決定（資料２） 

     ・平成３０年度保険者機能強化推進交付金（保険者インセンティ

ブ）評価結果（資料３） 

  を資料を基に説明した。 

（２）第８期高齢者福祉計画・介護保険事業計画に係るニーズ調査及び策定

スケジュールについて 

   上記議題について、 

・第８期高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定スケジュール 

（資料４） 

     ・第８期高齢者福祉計画・介護保険事業計画に係るニーズ調査実

施概要（資料５～８）    

  を資料を基に説明した。 

 

質疑応答 

委員 

 お元気チェックで一人一人から生活の不自由な点が出ると思うが、個々への 

対応は考えているか。 

回答 事務局 

 今回のアンケートは記名式のため多目的に利用できず、個々への対応までは予

定していない。不自由な点を支える情報については、広報・回覧にて周知してい

く。 

 

 



委員 

 お元気チェックは、国で示された項目なのか。また、この調査の活用方法はど 

のようか。 

回答 事務局 

 お元気チェックの質問項目は、国で決められたものと豊明市独自のものが入り

混じっている。結果は、全国と比較、前回と比較、個人にひもづけて比較して分

析する。 

 

委員 

 認知症サポーターの現時点での受講者数は何人か。 

回答 事務局 

  豊明市の認知症サポーター養成講座では令和 1 年 10 月末現在で、受講者数は

8,048 人である。令和 2 年から令和 3 年の間に受講者数 1 万人を目指している。 

 

委員 

仙人塚の住民からチョイソコの予約が取りづらいと聞いたが、何か対応してい 

るか。 

回答 事務局 

チョイソコは会員制、相乗りの仕組みで先着順となっている。相乗りであるの

で、少ない人数を行き来するのではなく、一つの枠に多くの人が乗り合わせでき

るよう努力しているところです。 

  

委員 

  在宅介護実態調査で介護頻度について検討中という回答選択肢があってもいい

のではないか。 

回答 事務局 

  在宅介護実態調査は国から示されているもので追加等ができないが、今後国か      

 ら項目について検討調査が来た際には、意見したい。 

 

 

 

 

 



委員 

  豊明市では様々な取組みによってテレビに取り上げられている。一方でなかな

か情報が入らない方がみえるとも聞く。対策はしているか。 

回答 事務局 

  豊明市の介護予防の取り組みはまちづくりの中心の基盤だと思う。本日テレビ

で取り上げられたのも情報が届いてない人への知る術になっていると思う。今後

も、広報等でも情報の連続性、安定性を図りたい。 

 

６ 出席委員   １２名 

７ 傍聴者     １名 

 

問合せ先  健康長寿課 介護保険係  電話 0562-92-1261 


